

www.lanouvellerepublique.fr

Pays : France

Dynamisme : 237



[Visualiser l'article](#)

## Darc : Le Trottoir d'en face ouvre le bal



Les huit garçons devraient mettre une bonne ambiance et chauffer le public.

© Photo NR

Les huit garçons originaires d'Orthez (Pyrénées-Atlantiques) lancent la série de concerts de cette 44e édition du Festival Darc. Leur créneau, un savant mélange de rock et de folk, avec leurs guitares, basses, pianos et saxophones. Leur dernier album sorti en 2018, *Multiplex*, composé de onze titres « est une ballade avec des mots qui paraissent doux ou désuets mais qui appellent à la révolution, explique cette bande de copains. Les ballades abritent les sujets et les mots les plus durs. Les morceaux rageurs peuvent cracher les plus beaux mots d'amour. » *Montana*, l'un des premiers singles de l'album, donne le ton de leur musique aux sonorités western et entraînantes. Première partie de Mes Souliers sont rouges, Le Trottoir d'en face participe au Festival Darc pour la première fois et ne devrait pas avoir de mal à obtenir l'adhésion du public. Une manière idéale de débiter le festival, avec cette première soirée gratuite et ouverte à tous.